MILENIO

14

08/03/2025



Envía Trump carta a Irán para lograr acuerdo de paz

Conflictos. Dice preferir diálogo con Teherán a la "opción militar" y al tiempo que llena de elogios a Putin, amenaza a Rusia con sanciones por "aplastar a Ucrania"

EFE Y AFP WASHINGTON Y YEDÁ

El presidente estadunidense, Donald Trump, afirmó ayer que Washingtonpuede llegara unposible acuerdo sobre armamento nuclear con Irán "muy, muy pronto", apenas horas después de asegurar que había enviado una carta a Teheráninstando a negociar.

"Tenemos una situación con Irán y algo va a pasar muy pronto, muy, muy pronto", explicó Trump en una comparecencia ante la prensa en el Despacho Oval, donde añadió que solo restan "las últimas pinceladas" para lograr unacuerdo y que "van a haber días interesantes por delante".

"Con suerte podremos tener un acuerdo de paz, no hablo desde una posición de fuerza o debilidad. Solo digo que prefiero ver un acuerdo de paz que lo otro (la opción militar), aunque lo otro resolverá el problema", añadio al puntualizar que Washington no puede "permitir que tengan un arma nuclear", en referencia al régimen de los avatolas.

Las declaraciones llegan horas después de que Trump dijera en una entrevista en Fox Business **Y ADEMÁS**

Reo condenado a muerte es fusilado

Brad Sigmon, de 67 años, condenado a muerte en Carolina del Sur fue ajusticiado este viernes por un pelotón de fusilamiento, lo que supone la primera ejecución con este método en el país en 15 años y la primera en la historia de ese estado.

El reo escogió morir de esta forma porque le preocupaba la eficacia de las drogas administradas durante la inyección letal.

que le había escrito una carta al líder supremo de Irán, Ali Jameneí, en la que, aseguró el republicano, amenazaba con intervenir militarmente si la república islámica no se abría a negociar.

En declaraciones a la AFP, el canciller iraní, Abás Araghchi, afir-



La misiva del republicano fue dirigida al ayatolá Jamenei. AP

mó que no reanudará negociaciones con EU sobre su programa nuclear mientras Trump amenace a Teherán y defienda aumentar las sanciones hacia el país.

"No entablaremos ninguna negociación directa mientras sigan con su política de máxima presión y sus amenazas, pero eso no significa que, en lo que respecta a nuestro programa nuclear, no vayamos a negociar con otras partes", afirmó Araghchi.

"Bombardean como locos"

Trump también tuvo tiempo ayer de hablar de la guerra entre Rusia y Ucrania y señaló que es más difícil lidiar con Kiev que con Moscú en las negociaciones para ponerfin al conflicto armado.

El republicano hizo estas declaraciones a favor del Kremlin en la Casa Blanca pese a que por la mañana amenazó a través de las redes sociales con imponer nuevas sanciones a Rusiapor sus recientes ataques a Ucrania.

"Me resulta cada vez más difícil, francamente, lidiar con Ucrania", expresó Trump, quiendeclaró que lo está haciendo "muy bien con Rusia" pese a reconocer que las fuerzas del país gobernado por Vladímir Putin están "bombardeando a Ucrania comolocos".

Trump aseguró que Putin está haciendo "lo que cualquier persona haría en su posición".

Aseguró además que el mandatario ruso quiere la paz y que durante las negociaciones "va a ser más generoso de lo que tendría que ser".

Estas declaraciones contrastancon el mensaje publicado en su red Truth Social en el que el republicano amenazó con sanciones a "gran escala" contra Rusia por estar "aplastando" a Ucrania.